
川口 恵（名古屋）地域奉仕・環境事業主任

TOF・F F  に 寄 せ て
西 日 本 区 強 調 月 間

KYOTO
PALACEPALACE
KYOTO
The service club of the YMCA Affiliated with the
international association of Y’s Men’s clubs
“To acknowledge the duty that accompanies every right”

THE Y 'S  MEN'S  CLUB OF

会 長
副 会 長
副 会 長
書 記
書 記
会 計
会 計

ht tps:/ /kyoto-pa lace .net
Bu l le t in  2024 .02 .0 1発行
第53巻  第8号  通巻6 16号
CHARTERED 197 1

今月の聖句
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京都パレスワイズメンズクラブ会長
安原 弘治
「継続的な発信」
   "continue to ask"

「やるからには楽しもう」

京都部部長〔DG〕
武村 松一 (京都ウイング)
「仲間を増やそう」
   "Make more friends"

「輝かそう、あなたの光を」
    "Let your Light Shine"

「良いコミュニケーションは、
    全ての協力関係の基礎である」
    "Good Communication Is the
    Cornerstone for All
    Cooperation"

国際会長〔ＩＰ〕
Ulrik Lauridsen  (Denmark)

「変革のための光となろう」
    "Be the light for change"

「親睦を通じて輝き、力を得よう」
    "Shine and empower through
     fellowship"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
利根川 恵子 （東日本区 川越）

「未来に灯そう（ともそう）
                                 希望の光り」
    "Let’s illuminate the light of
     hope for the future"

「互いに認め合おう 世界の友と」
    "Let’s recognize each other
     with our friends from all
     over the world"

西日本区理事〔RD〕
深谷 聡 （名古屋）
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西日本区強調月間　　TOF FF
世界で飢餓に苦しむ人を想い、ＴＯＦ献金を！

ヨハネによる福音書 15章5節

川口 恵 地域奉仕・環境事業主任（名古屋）

　京都パレスワイズメンズクラブの皆様、こんにちは。名古屋クラブ川口恵です。
　事業主題は、「輝かそう、私たちの未来を」です。地域奉仕・環境事業の実施により、
皆が楽しく、輝かしい未来となるようにと思います。
　パレスクラブからは、今年度、和敬学園地蔵盆とカグヤライズ観戦体験の２件の地域
奉仕・環境活動事業報告書をいただきましてありがとうございます。いずれも、支援す
る子供たちの今を楽しいものに、未来を輝くものにしたいとの優しい思いがこもった素
晴らしい活動だと思います。
　西日本区では２月はTOFとFFの強調月間です。TOF（Time of Fast 断食の時）は、
ご存じのように例会の食事を抜いて、その金額相当を国際協会に献金します。
　国際では世界中のYMCAから募集して国際協会が選定する、SDGsに関連する発展途
上国を主たる対象とする地域支援プロジェクトに用いられます。2023－2024の支援実績
は、事業通信10月1日号でも紹介していますが、貧困の若者や女性や農村に対して技術
を学ぶ機会を提供するもの等となっています。
　（具体的には、カメルーンでの森林崩壊を防ぐための植林事業。ナイジェリアで貧困地
区の若者の健全な育成のためにYMCA内にバスケットボールコートを建設。大洪水に見
舞われた地域への支援。ネパールにおいて女性の職業訓練と、高齢者に健康的な食事の
提供。ミャンマーで農業研修。インドで社会から疎外された人のための農業プロジェクト。
経済的に困窮した若者に仕事をマッチングする事業。貧しい農村の学校に、机と椅子を
提供する事業。ペルーでモルモットを育てて、その糞をバイオガスとして暖房などに利
用する事業。コロンビアでは貧しい若者に職業訓練を行う事業。等、様々な事業に用い
られました。）
　また、FFは、西日本区独自の資金で、災害などで困難な状況にある子供たちの支援を
はじめとして子供たちを支援するプロジェクトに使用されています。
　今年度の一人当たりの献金目標は、TOFは1,000円、FFは500円です。
　今後も各クラブの素晴らしい事業を紹介していきます。
　資金申請、要望もお待ちしています。

わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。
人がわたしにつながっており、わたしもその人につながって
いれば、その人は豊かに実を結ぶ。
わたしを離れては、あなたがたは何もできないからである。



　谷口 龍一

第1245回　新年例会　　　　　　　    2024/ 01/ 10wed.　ザ ソウドウ 東山 京都 　豊嶋 磨生子

第1246回　半期総会　　　　　              2024/ 01/ 24sat.　ホテルオークラ京都1月  第二例会1月  第二例会

1月  第一例会1月  第一例会

　１月第二例会のメインは入会式と半期総会でした。
　安田久理人ワイズがスポンサーの上野山由紀ワイズ。
　堀ワイズがスポンサーの植田秦司ワイズ。おふたりの入会式が執
り行われました。
　上野山ワイズと植田ワイズは心持ち緊張されているようでした。
上野山ワイズは御所西で飲食店を経営されているとのことで、食べ
るのが趣味の私は近いうちに訪問しようと思いました。植田ワイズ
は堀ワイズによると以前所属していた団体で活躍されていてパレス
でも即戦力になるだろうとのこと。
　半期総会では、上半期の総括や54期三役、55期会長の承認等が
行われました。54期会長を拝命している私としては54期三役が承
認され、いよいよ54期が本格的に始まってきたと実感いたしました。
　また、55期会長に指名された新納ワイズのスピーチは入会されて
から会長指名に至るまでの経緯や会長として抱負を語られ大変感銘
を受けました。
　例会後は多くのメンバーが上野山ワイズ、植田ワイズの歓迎会に
参加されました。

　お正月気分が抜けた1月10日、2024年最初の例会が開催されました。安原会長の会
長挨拶では能登半島地震のことに触れられ、今できることをしようとのことで例会中に
寄付を募られました。その後、魚住さんと豊福さんの入会式。EMC委員会の踏ん張り
で新年早々に新しい仲間を迎えることができました。魚住さん、豊福さん、パレスでの
ご活躍、期待しています。
　谷口次期会長の乾杯の発声で食事に。今年の新年例会はイタリアンでした。パスタが
出ないとイタリアンなのかフレンチなのかわからなくなります。その後、今年のニコニ
コが伸び悩んでいるとのことで参加者全員によるニコニコ。改めて次期会長からの決意
表明や次期三役さんからの抱負、その他公私にわたる今年の抱負や次期会長への激励な
ど、新入会員さんも含めて皆さん思いの丈をお話されました。こうして21時に閉会。
その後、新入会員歓迎会に二次会へ向かわれました。
　ブリテン発刊もあと4回。2024年も広報委員会は頑張って参ります。原稿依頼があれ
ば二つ返事でお受けください！

会長挨拶

次期会長から乾杯の音頭 入会式 新入会員 記念撮影

入会式

半期総会 次期会長挨拶 次々期会長挨拶



　この度は記念すべきパレスクラブ55期会長就任のご承認をいただきましてありがとうございます。40+1
例会で入会し、早12年が経過いたしました。50周年が終わったころから55期の会長は新納でとのお言葉を
いただくようになり、当初はまさかと思っていましたが、1年経過するごとに真実味を帯びてきて、覚悟を決
めた次第です。
　入会当初は子供がまだ小さく、例会に出席するのが大変でしたが、工夫をすればなんとかなるもので、時
間を作りできる限り参加してきました。パレスクラブに入会しなければ出会わなかった多くの友人に囲まれ、
大変楽しい、充実した13年間をすごすことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。
　55期は周年事業の集大成となる、ラオスYMCAホテル専門学校が創設される年となります。メンバー全員
がパレスクラブの一員であることに誇りを持ち、達成感のある期になるよう、精一杯務めさせていただきます。
　皆さん、ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

　♬こーと―のはーじめのたーめしーとてー🎶
突然現れた和洋折衷デザイン華やかな衣装を身にまとった女性のお正月の歌斉唱で一気に会場は新
年の幕開け全開！
　2024年1月13日11:30 ～阪和部新年合同例会が大阪のど真ん中、心斎橋に位置するホテル日航
大阪32階スカイテラスで130余名の出席の中開催された。
　内藤阪和部部長の開会点鐘（鐘ではなく特殊鋼板？を打ち鳴らす初開会音）でスタート、新入会
員紹介もあり速やかに第一部終了。
　特記すべきは第二部のアトラクション「Women’ s Collection 」登場！
　琴・尺八・ヴァイオリン・フルート・パーカッション・ヴォーカルがオール女性エンターテイナー
による華やかな音楽ショー。
　片時もオウディエンスの目を逸らさせない魅力の30分間onステージであった。暗いニュースで
始まった年明けではあったが32階の素晴らしい眺望の中で晴れやかなひと時を過ごし、良き一年
でありますように！と願う心温まる合同新年例会であった。

能登半島地震支援緊急街頭募金能登半島地震支援緊急街頭募金 2024/ 01/ 21sun.　　　隠塚 功

街頭募金の様子 パレスの参加者

阪和部新年合同例会に参加して阪和部新年合同例会に参加して

55期会長抱負55期会長抱負

　時折日差しが射す中、能登半島地震支援緊急街
頭募金が行われました。パレスクラブからは安原
会長以下５名が参加し、ウイングクラブと四条烏
丸交差点で取組みました。被災地が身近な地域で
もあり、募金総額は381,875円にも。被災地支援
はこれから。
　引き続きのご協力をお願いします。

2024/ 01/ 13sat.　  ホテル日航大阪 　　　森田 美都子

Women’ｓ Collection

京都部の参加者とともに

新納 麻衣子

豊福 火水成ワイズ

植田 泰司ワイズ

魚住 志麻ワイズ

上野山 由紀ワイズ

　入会させて頂いた事に感謝を。烏丸今出川
にて洋食店を営む上野山由紀と申します。オ
リエンテーションに参加した事で、様々な方
からお話を伺うことが出来ました。こうした
ことは、私にとり刺激的で少し忘れていた事
でした。この度の入会を切っ掛けに、此方か
らも良い風を吹かせればと思います。

　１月に入会させていただきました豊福火水
成（トヨフク ヒミナリ）と申します。京都
市伏見区地域で行政書士事務所を開業してお
ります。この度いただいた皆さまとの縁を大
事にし、交流や社会貢献を通じ、自らも輝け
るよう精進して参ります。まだまだ若輩者で
すが宜しくお願い申し上げます。

　初めまして　植田泰司と申します。堀ワイ
ズにお誘い頂きパレスワイズメンズクラブに
入会をさせて頂きました。
　分からない事ばかりなので積極的に例会に
参加し皆様と交流を深め境地を得て例会を去
れればと思います。宜しくお願い致します。

　1月に入会させていただきました魚住志麻
と申します。
　IFAとして資産運用、保険のコンサルをし
ている傍ら、株式投資講座を主宰しており
ます。ロンドンに滞在していた経験があり
国際的な活動をされている京都パレスワイ
ズメンズクラブの活動に共感いたしました。
今後、皆様のお役に立てるよう頑張ります
ので、どうぞよろしくお願いいたします。

第 55期会長を拝命して

新 人 挨 拶新 人 挨 拶



特集　　YMCAのルーツを訪ねて

京都パレスワイズメンズクラブ　第53期　広報事業委員会 委員長　豊嶋磨生子　副委員長　後藤有志
委　員　石原正也　隠塚功　倉貫彰子　田中一馬

YMCA NEWSYMCA NEWS

1月役員会議事録
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今後の予定

　私のパレス会長期は第40期（2010 ～ 2011年度）であり、3・11
東日本大震災が発生した年である。震災翌日に決めた記念例会の中止。
京都YMCAに届けた500万円強の義捐金。これについては幾つもの忘
れられないエピソードがあるが、またの機会に。
　それと会員数100名の目標。目標には遠く届かなかったけれど、当
時入会してくれたメンバーが今のパレスの中心にいる。
　ちょっと嬉しい自慢である。

Column今でも憶えているできごと
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川上 孝司
武内 サラ
若林 紀子
坪内 宏行

02- 07wed.

02- 14wed.

02- 18sun.

02- 21wed.

第40期会長　山本 一博

　昨年末から10日間、家内とロンドンで過
ごしてきました。
　イギリスの伝統的な街MAYFAIRと斬新な
街SOHOが隣り同士にあることに興味を持
ち、その中間にホテルをとってロンドンを歩
きまわりました。そして、19世紀のロンドン
が混沌として青少年達が荒れている様を憂い
た青年ジョージ・ウイリアムスが11人の友
と1844年に興したYMCAの起点を見たくて
探してきました。それは、有名なセントポー
ルズ大聖堂の隣のビルの柱にプレートとして
残されていました。しばし感動のとき。
　訳文を載せましたので味わって下さい。

被災地近隣YMCAと協働して行う、
能登半島地震の被害を受けた地域への支援活動。

YMCAが関係する災害支援団体との協働で行う支援活動。

能登半島地震 YMCA緊急支援募金ご協力のお願い

詳細はURLまたはQRコードを読み取ってご覧ください。https://kyotoymca.or.jp/?p=8564

募金使途

第 1 次募金期間：2024 年3月31日まで

吉田 恵美・黒石晋
安田光一・美佳
後藤 有志・知沙
安原 弘治・梨見子

２月役員会
２月第一例会（TOF例会）
京都YMCAチャリティバザー
蟹ファンド

第１号議案　12月メール役員会承認事項承認の件【承認】
第２号議案　新入会員の件【承認】
第３号議案　第53期上半期事業報告の件【承認】
第４号議案　第53期上半期決算報告の件【承認】
第５号議案　会則変更の件【承認】
第６号議案　半期総会議案の件【承認】
第７号議案　京都ＹＭＣＡチャリティバザーの件【承認】
第８号議案　蟹ファンド実施の件【承認】
第９号議案　京都部チャリティボウリングの件【承認】
第10号議案　２月第二例会の件【承認】
第11号議案　和敬学園生・職員の例会招待および
　　　　　　 奨学金授与の件【承認】
第12号議案　３月第一例会の件【承認】
第13号議案　３月第二例会(TOSファンド例会) の件【承認】

大野　嘉宏

YMCA発祥の地

YMCA発祥の碑

02- 25sun.

02- 28wed.

02- 28wed.

京都部チャリティボウリング
２月第二例会
ピンクシャツデー

February

[碑文:日本語訳]
1844年、この地に於
いて、ジョージ・ウィ
リアムズは、ロンド
ンのシティー地区で
働く熱意とビジョン
を共有した11 人の
若者と共に、彼らが
働き、生活していた
この街路の生地屋で

キリスト教青年会を設立しました。神にイ
ンスピレーションを受けてこの場所で設立
されて以来、この青年会は世界を包含する
までに発展しました。

HAPPY BiRTHDAY!
HAPPY ANNiVERSARY!


